

3学期の目標「自覚する」

始業式の日、1年生の3学期の目標は「自覚する」と伝えましたね。前回の通信に書いたように、3学期は2年生への準備期間です。今、自分がどういう状況なのか、何をすべきなのか、何の力をつける必要があるのかなど、さまざまなことに気づき、自覚しましょう。また、各自の今年の漢字1字と目標を決めました。自分が決めたことを自分で達成できるように、日々の行動を意識しましょう。

「限」

いろいろな技術を身につけて、力を最大限発揮できるようにします！

「健」

健康第一で元気に過ごす1年にします！



「熱」

何事にも情熱をもって取り組む1年にします！

「繋」

人との出会いやつながりを大切に、笑顔で1年を過ごします！

3学期が始まって、1週間が経ちました。学校生活のリズムに戻ったでしょうか？来週水曜日に服装・頭髪検査を行います。きちんと整った身だしなみで学校生活を送れるように準備しましょう。

保護者の方から いつも温かいメッセージをありがとうございます。一部ご紹介します。

- ★ 「3学期は0学期」、なるほどなと思いました。1年生の終わりではなく、2年生の始まりとして、2023年のスタートを切ってほしいです。
- ★ 3学期、1年の復習も含め、親子共にごがんばるつもりです。どうぞよろしくお祈りします。
- ★ 今年も仲間を大切に、周りへの感謝を忘れず何事も前向きに取り組める1年にしてほしいと思います。
- ★ 1年生も残りわずかとなり、本当に早いなあと思います。3学期も勉強・部活がんばってほしいです。応援しています。
- ★ 3学期は短いので、目標をもって勉強にも運動にも取り組んでほしいです。